

25. April 2021

Stadtteilkulturwoche auf 2023 zusammen mit 50-Jahre Ostpark legen

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Das Kulturreferat verschiebt die für 2022 genehmigte Stadtteilkulturwoche auf 2023 und legt das Fest zusammen mit den Feierlichkeiten zu „50-Jahren Ostpark“.

Begründung:

2017 hat sich der Bezirksausschuss 16 einstimmig mit der Bitte an das Kulturreferat gewandt, eine Stadtteilkulturwoche zu veranstalten. Nach aktuellem Stand soll die Kulturwoche im Jahr 2022 stattfinden und die genaue Terminierung in diesem Sommer abgestimmt werden.

Als Örtlichkeit für die Kulturwoche wurde das Theatron im Ostpark ins Auge gefasst. Nachdem der Ostpark im Jahr 2023 sein 50-jähriges Bestehen feiert, wäre es sinnvoll die Kulturwoche in dieses Jahr zu verschieben, da sie auch im Ostpark stattfinden soll. Damit wäre ein wesentlicher Baustein für die Feierlichkeiten des Ostparks gesetzt und würde die Stadtteilkulturwoche auch nochmals aufwerten.

Astrid Schweizer
Fraktionssprecherin SPD / Die Linke

Simon Soukup
Sprecher der CSU-Fraktion